

少年会

第六回おつとめまなび総会



とが功を奏してか、自教会で一  
生懸命練習をしてくれた。  
初めて拍子木を勤めたF君  
は、「前日緊張のあまり、中々  
眠れなかった。」と聞かせて  
くれた。真剣に勤める会員た  
ちの顔は、とても凛々しく、  
勇んでいた。この姿を御覧下  
さる親神様・教祖はきつとお  
喜び下さっているだろうなど  
改めて、おつとめに込められ  
る親心に感謝させて頂いた。

寒さ厳しい2月9日、午前  
10時から、大教会参拝場で、  
おつとめ総会を開会。当日は、  
少年会員27名、育成会員16名  
の参加者で賑わった。  
大教会長様、奥様、来賓の  
先生方に見守られながら、坐  
りづとめ、よろづよ八首く六  
下り目までを真剣に勤め、そ  
の後、天理教少年会長様から  
の御告辞を大教会長様が代読  
された。  
今年の総会は、少し早めに  
おつとめの役割を公表したこ



大教会近況報告

2月3日、18時半から大教  
会三階会議室にて節分行事が  
開催された。

最初に鬼が会場に現れ、怖  
がる子供もいたが鬼に豆をぶ  
つけて鬼退治をした。そして、  
大教会長夫妻が中心となりお  
菓子を撒き、幼児から大人ま  
で皆でお菓子を拾った。

引き続き、大カルタ大会を行  
い、大きい札を元氣よく取っ  
て、最後まで白熱し、上位3  
位までに賞品が渡された。

その後、こどもおぢばがえ  
りのDVDを見ながら、お菓

子や飲物を食べ解散した。例  
年は少年会が行っていたが今  
年は教会行事として開催した。  
参加者 子供28名、大人17名。



青年会

青年会網走分会は、今年度  
の活動の一つとして、各教会  
を拠点として布教活動をさせ  
て頂いております。

この活動を通してそれぞれの  
教会の皆様や会員さんと交  
流を深め、共に勇ませて頂き  
たいと考えております。

第1回目は、2月15日に呼  
人分教会の月次祭参拝後、教  
会周辺を神名流し、戸別訪問  
を行い、大変勇まさせて頂きま  
した。ご協力頂きました皆様  
ありがとうございます。

天理教婦人会  
創立110周年記念  
第102回総会

立教183年(2020年)

4月17日(金) \_\_\_\_\_

- 神戸観光
- 陽気フェスティバル

4月18日(土) \_\_\_\_\_

- 教祖誕生祭
- パレード「パワー集結!よろこびのパレード」

4月19日(日) \_\_\_\_\_

- 創立110周年記念 第102回総会  
式典 午前10時  
本部中庭、南・東礼拝場前、西境内地
- 記念講演会「陽気ぐらしへ向かう道」

